



8 Pièces

290 m²

Réf. 86233350

24 138 €

Ramatuelle

Maison à louer (83350)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa entièrement rénovée sur les hauteurs de l'Escalet, offre une vue imprenable sur la mer et Cap Taillat. Répartie sur deux niveaux, la villa comprend deux salons, dont un salon TV, une cuisine avec salle à manger, une buanderie, trois chambres en suite, deux suites parentales ainsi qu'une chambre d'enfant en suite. L'extérieur, joliment arboré, offre plusieurs espaces de détente, de nombreuses terrasses ainsi que d'une piscine à débordement, le tout avec la vue sur la mer. Services inclus : Ménage, linge de maison, linge de piscine et service de conciergerie BARNES personnalisé. ...

This fully renovated villa, located on the heights of L'Escalet, offers breathtaking views of the sea and Cap Taillat. Spread over two levels, the villa features two living rooms (including a TV lounge), a kitchen with dining area, a laundry room, three en-suite bedrooms, two master suites, and one en-suite children's bedroom. The landscaped exterior provides several relaxation areas, numerous terraces, and an infinity pool, all overlooking the sea. Included services: Housekeeping, household linen, pool towels, and personalized BARNES concierge service. Furnished rental registration number: 83101 ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

